

**PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN MANAJEMEN
DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP
KINERJA KARYAWAN PADA PT ISTANA BANDUNG
RAYA MOTOR**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh :

Morris Benedick Adriyanto

1351194



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE EFFECT OF MANAGEMENT CONTROL
SYSTEM AND ORGANIZATIONAL COMMITMENT
TO EMPLOYEE PERFORMANCE ON PT ISTANA
BANDUNG RAYA MOTOR***

THESIS

In Partial Requirement for The Bachelor Degree In Accounting Major

By

Morris Benedick Adriyanto

1351194



BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY

BANDUNG

2017

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Sistem Pengendalian Manajemen dan Komitmen Organisasi Terhadap Kinerja Karyawan di PT Istana Bandung Raya Motor”**. Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha Bandung. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

BAB 1 TUHAN YESUS KRISTUS, KASIHNYA YANG TAK PERNAH BERKESUDAHAN DAN PERTOLONGANNYA YANG TIDAK PERNAH TERLAMBAT.

1. Orang tua (Haryanto dan rosy) yang telah memberikan dukungan baik material maupun doa agar penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan tepat waktu.
2. Ibu Aurora Angela, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran, serta dengan sabar membantu dengan mengarahkan dan menuntun penulis dalam proses penyusunan tugas akhir.
3. Manager HRD dan GA Ibu Yetty Versepthy dan seluruh karyawan PT. Istana Bandung Raya Motor Bandung yang telah membantu penulis menyelesaikan tugas akhir.
4. Grace, Jodi, Febryan, Ishak, Marsya, Jessica, Susy yang memberi dukungan, semangat, dan doa.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Mei 2017

Morris Benedick